



Pascal Heiduk
Regisseur

Pascal Heiduk ist in einer Seefahrer Familie groß geworden. Mit sechs Jahren hat er schon die ganze Welt bereist. „Pictures speak louder than words“, wurde früh zu seinem Credo, da er sich so, egal in welcher Sprache, am besten ausdrücken konnte. Seit er sich mit 16 Jahren seine erste Kamera kaufte, sind beide unzertrennlich. Pascal begann Kamera zu studieren und wechselte nach dem Grundstudium zu Regie.

Seine Arbeiten für die Werbebranche haben zahlreiche nationale und internationale Preise gewonnen. Um nur einige zu nennen: der Österreichische "Staatspreis Werbung", CCA, Cesta Award, einen silbernen D&AD Pencil und den Art Director's Club Award in Deutschland.

Pascal Heiduk hat schon mit internationalen Größen wie, Hugh Jackman, Manuel Neuer, Jamie Oliver, Bastian Schweinsteiger, The Sartorialist und vielen namenhaften Top-Models gedreht. Er ist bekannt für die persönliche Zusammenarbeit mit seinen Protagonisten. Mit seinem modernen Stil schafft er den perfekten Spagat zwischen einer sehr authentischen Bildwelt und einer feinen, cineastischen Ästhetik, wie kaum ein anderer.

Seitdem Pascal 2016 einen Vimeo Staff Pick für seinen Film "Coast 2 Coast" bekam, zählt er zu den gefragtesten Regisseuren in Europa. Seine Authentizität, sein realer Umgang mit Schauspielern und seine visuelle Energie, gerade im automotiven Bereich, machen seine zeitgemäße Ästhetik einzigartig. Sein Portfolio wird von internationalen Marken wie Mercedes, Porsche, Nike, Bose, BMW und Lexus geziert.

Pascal lebt in Los Angeles, arbeitet rund um den Globus und hat schon auf allen Kontinenten gedreht.



**Das inspiriert ihn: James Blake / Neo Punk / Tumblr / Toykio / Candice
Swanepoel / London / The Red Lantern / Paul Gore /
John Cassavetes / Island / Abbey Lee Kershaw und die asiatische Küche**